

## Vermisstensuche der Polizei Rinteln: Wer hat Marianne N. (84) gesehen?

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. Dezember 2017 um 15:35 Uhr

---

### Polizei bittet dringend um Hinweise

#### Seit gestern vermisst: Wer hat Marianne N. (84) aus Rinteln gesehen?

Dienstag 5. Dezember 2017 - Rinteln (wbn). Die Polizei Rinteln sucht seit gestern nach einer Seniorin. Weil offenbar die Zeit knapp wird und Absuchen mit einem Hubschrauber und Spürhunden ohne Erfolg geblieben sind, bitten die Ermittler nun die Öffentlichkeit um Unterstützung, fragen: Wer hat die 84 Jahre alte Marianne N. gesehen?

Die Gesuchte ist aus einer Pflegeeinrichtung in der Kahlergasse abgängig und könnte zuletzt im Bereich Alte Kasseler Straße gesehen worden sein. Nun fehlt von ihr jede Spur. Marianne N. ist auf Medikamente angewiesen und orientierungslos. Sie dürfte mit einem Rollator unterwegs sein. Ihre Kleidung: Eine braune Winterjacke und eine graue Hose.

*(Hinweis der Redaktion: Das Foto der Gesuchten wurde entfernt, der Nachname abgekürzt. Die 84-Jährige ist am Mittwochnachmittag leblos aufgefunden worden.)*

Fortsetzung von Seite 1

Hinweise an die Polizei Rinteln, Telefon (0 57 51) 95 45 0.

## Vermisstensuche der Polizei Rinteln: Wer hat Marianne N. (84) gesehen?

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. Dezember 2017 um 15:35 Uhr

---

Nachfolgend die Vermisstenmeldung:

„Seit Montag, 4. Dezember, ist die 84-jährige Marianne N. aus einer Tagespflegeeinrichtung in der Kahlergasse abgängig.

Marianne N. ist mit einem Rollator unterwegs und trägt eine braune Winterjacke sowie eine graue Hose. Frau N. ist auf Medikamente angewiesen und orientierungslos. Ihre Mobilität wird als sehr eingeschränkt angegeben.

Mit einem Großaufgebot an Beamten und mit Unterstützung der Feuerwehr (am Montag Abend) wurde die Seniorin gesucht. Alle Bemühungen, auch mit einem Polizeihubschrauber und Mantrailer-Hunden, waren bislang jedoch ergebnislos.

Wer Hinweise auf den Verbleib der Vermissten geben kann, melde sich bitte bei der Polizei Rinteln. Nach bislang ungesicherten Erkenntnissen soll sie am Montag zuletzt im Bereich der Alten Kasseler Straße Höhe Friedhof gesehen worden sein.“